

EVIDENCE

(Recorded by Electronic Apparatus)

[Texte]

Thursday, March 3, 1983

• 1537

The Chairman: I see a quorum. I will call the meeting of the Standing Committee on Health, Welfare and Social Affairs to order.

This is a continuation, in effect, of our organization meeting of last Tuesday, and our first item of business is to resume consideration of Mr. Schroder's motion that Gary McCauley be elected vice-chairman of the committee. There was some discussion on that at the last meeting. Is there any further discussion before I put the question? If there is no further discussion, all in favour of the motion will please raise their hands.

Mr. McGrath: Mr. Chairman, it is not necessary to have a recorded vote on every issue. Just call yeas and nays.

The Chairman: That is what you called for, I guess.

Mr. McGrath: Yeas and nays are sufficient.

The Chairman: Is that right?

Mr. McGrath: The motion is passed on division.

Motion agreed to.

The Chairman: The next item, gentlemen, is that the report on violence in the family has been almost sold out. We have very few copies left, and the clerk says that there is a big demand still for it. For the first 1,000 copies it cost \$1,335 and \$510 for every 1,000 after that. It seems that perhaps we might consider having some more printed. Are there any comments on that or a motion to that effect?

• 1540

Mr. Schroder: I move that 2,000 more copies of the report on violence in the family be printed.

Mr. Berger: Mr. Chairman, could the clerk give us an indication of what the demand is for those, because while you are printing 2,000, an extra thousand costs \$500, so it might be worth while—it brings the average cost down substantially. Is there a need for more?

The Chairman: Would the clerk speak to that point?

The Clerk: We could certainly use another thousand. While these reports can be purchased through Supply and Services, the demand is from members themselves. So we could certainly use another thousand. I do not think . . .

TÉMOIGNAGES

(Enregistrement électronique)

[Traduction]

Le jeudi 3 mars 1983

Le président: Je vois que nous avons le quorum. J'ouvre donc la réunion du Comité permanent de la santé, du bien-être social et des affaires sociales.

En fait, cette réunion est la continuation de notre séance d'organisation de mardi dernier, et le premier point à l'ordre du jour est la reprise de l'étude de la motion de M. Schroder, demandant que Gary McCauley soit élu vice-président du Comité. On en a déjà discuté à la dernière réunion. Avant que je ne la mette aux voix, avez-vous des commentaires à faire? Dans la négative, que tous ceux qui sont pour lèvent la main.

M. McGrath: Monsieur le président, il n'est pas nécessaire de procéder à un vote par appel nominatif pour chaque question. Comptez simplement les oui et les non.

Le président: C'est, je pense, ce que vous aviez déjà demandé.

M. McGrath: Il suffit de compter les voix.

Le président: Est-ce bien ainsi?

M. McGrath: La motion est adoptée à la majorité.

La motion est adoptée.

Le président: Le point suivant, messieurs, concerne le fait que le rapport sur la violence dans la famille est presque épuisé. Il nous reste quelques exemplaires seulement, et d'après le greffier il y a encore beaucoup de personnes qui le demandent. Les 1,000 premiers exemplaires coûtent \$1,335, et ensuite \$510 par tranche de 1,000 supplémentaires. Nous pourrions donc envisager d'en faire imprimer un contingent supplémentaire. Est-ce que vous avez des remarques à faire là-dessus ou une motion à proposer?

M. Schroder: Je propose que 2,000 exemplaires supplémentaires du rapport sur la violence dans la famille soient imprimés.

M. Berger: Monsieur le président, le greffier pourrait peut-être nous donner une idée de la demande; si vous en imprimez 2,000, en imprimer 1,000 autres ne coûtera que \$500 de plus, ce qui abaisse le prix unitaire; l'opération pourrait donc se justifier. En avons-nous donc besoin de plus?

Le président: Le greffier pourrait-il nous dire ce qu'il en est?

Le greffier: Nous pourrions certainement écouler 1,000 exemplaires de plus. On peut se procurer ces rapports à Approvisionnement et Services, mais ce sont les députés eux-mêmes qui reçoivent le plus de demandes. Nous pourrions donc certainement en demander 1,000 de plus. Je ne crois pas que . . .